

千葉市議会議員（花見川区）

だんぎ 和彦



➡ 熊谷俊人千葉市長と市長応接室にて

平成25年 千葉市議会第1回定例会

平成25年・千葉市議会第1回定例会は、2/20(水)に開会し、3/15(金)に閉会いたしました。

初日、開会に先立ち午前11:00より議場コンサートが開催され、津軽三味線・弦楽器四重奏など、観客の方々も大勢見え華々しい幕開けとなりました。

今定例会は、当初49議案・質問・発議が上程され、熊谷市長からの提案理由説明後、各会派に分かれての事案研究を行い、予算審査特別委員会においては、第1分科会所属となり、財政局・総務局・総合政策局・こども未来局・教育委員会・財政農政局・行政委員会の審査を行いました。

また、所属する環境経済委員会においては、議案5件・請願2件・陳情1件の案件審査を行いました。3/11からは市政に関する一般質問において、テーマを千葉市の財政・高齢化問題・地域の教育問題に絞り、一問一答方式で行いました。

一般質問の内容（抜粋）

質問：千葉市企業立地補助制度の今後のあり方について。



答弁：幅広い業種での立地促進に重点をおき、街づくり全体の視点から本市の特性に合った制度をつくり、新事業・新産業の創出による地域経済の活性化や人材の輩出を考える。

質問：高齢者の孤独死や、見守り支援等の取り組みについて。

答弁：緊急通報装置など通信機器を活用した安否確認・地域見守り活動支援事業を創設し、住宅購入費を助成する三世代同居支援事業や高齢者の異変に対応する通報の仕組みを進めている。

質問：花一中・柏井高校・柏井小の生徒児童が通学する、園生町柏井町線の整備について。また花見川公民館から花一中に続く、柏井町33号線について。

答弁：園生町柏井町線は、地元説明実施・道路設計を終え、25年度から用地取得を目指し、柏井町33号線においては、25年度から一部未使用の道路敷地を利用した整備をする。

要望：現在の花二中校区から、統合後の通学生徒のためにも、通学路の点検・安全確保を進めて行きたいので、今後の情報提供とご協力をお願いしたい。

最終日、3,595億円の平成25年度一般会計当初予算案など、市提出の66議案と、議員提出の11発議案を可決、質問1件に異議なしとする答申を出しました。